
L'ambizione  del  porto  di
Augusta,  hub  per  merci  di
alta  tecnologia  e  grande
dimensione
Non solo export di prodotti petroliferi, il porto di Augusta
si proietta anche verso altri traffici commerciali. Nei giorni
scorsi, il cargo Johnelle ha scaricato nell’hub megarese 18
pale  di  turbine  eoliche  e  relativo  equipment  (navicelle,
generatori, sezioni di tronco ecc…), nell’ambito del programma
di realizzazione del nuovo parco eolico di Mineo – Militello,
dove è prevista l’installazione di 24 impianti di produzione
energetica  green.  Nel  solo  2023  al  porto  di  Augusta  sono
previsti 6 trasporti analoghi.
In attesa dell’arrivo dei containers e del completamento delle
nuove infrastrutture di banchina e fiocco ferroviario (queste
ultime a cura di RFI), l’Autorità di Sistema Portuale della
Sicilia Orientale stimola il mercato ad utilizzare Augusta per
le merci di alta tecnologia e grande dimensione, “grazie alla
disponibilità degli spazi ed ai fondali utili allo scopo”.
Il presidente Francesco Di Sarcina segue con interesse l’avvio
di queste nuove attività. “Mi aspetto che questo 2023 veda gli
operatori  Comap,  Itsa,  Fac,  Poseidon,  Sepamar,  Hadid,
Ekotrans, Pompeano Antonio & figli impegnati, ciascuno per le
proprie attività e se necessario anche assieme, per costruire
al meglio il futuro del porto, assicurando che la AdSP sarà
sempre al loro fianco ed al fianco del Comune e delle altre
istituzioni”.
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Commemorato  a  Sortino  il
terribile  incidente  di  volo
che  costò  la  vita  a  tre
Carabinieri
Ricorre  oggi  il  20°  anniversario  dell’incidente  di  volo
occorso,  nel  territorio  di  Sortino,  ad  un  elicottero
dell’Arma.  Precipitò  con  a  bordo  il  Mar.AsUPS  Alessandro
Trovato,  il  Mar.AsUPS  Enrico  Mincone,  effettivi  al  Nucleo
Elicotteri  Carabinieri  di  Catania,  e  il  brigadiere
Massimiliano  Lotito,  in  forza  al  Comando  Provinciale
Carabinieri di Siracusa. Quel giorno i tre militari dell’Arma
persero la vita mentre stavano sorvolando la valle dell’Anapo,
area di possibili nascondigli di latitanti, allo scopo di
studiare mirati servizi di ricerca.
Questa mattina, nel giardino antistante la sede del Comune di
Sortino, dove è collocata una stele in memoria dell’evento,
alla presenza dei familiari e delle massime Autorità civili e
militari  della  provincia,  con  gli  onori  militari  è  stata
deposta una corona dai Carabinieri in Grande Uniforme.
Il  comandante  provinciale  dei  Carabinieri  di  Siracusa,
colonnello Gabriele Barecchia, ha rivolto un cordiale saluto e
ringraziato le Autorità, i familiari presenti e i Carabinieri
in  servizio  e  in  congedo  intervenuti  ed  ha  ricordato
Alessandro, Enrico e Massimiliano, tre Carabinieri vittime del
quotidiano dovere al servizio della Comunità che quel 5 maggio
del  2003  portarono  i  tre  militari  dell’Arma  all’estremo
sacrificio, mentre sorvolavano la valle dell’Anapo.
Dopo la deposizione della corona e la Santa benedizione della
Stele, tutti gli intervenuti, si sono stretti in preghiera, in
una  messa  celebrata  nella  Chiesa  di  San  Giuseppe  dal
Cappellano Militare dell’Arma per la Sicilia Orientale, don
Rosario Scibilia e dal parroco don Luigi Magnano, accompagnati
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dalle voci del coro della parrocchia.
“La  ricorrenza  odierna  non  vuole  essere  solo  una  mera
rievocazione  di  quanto  tragicamente  accaduto  quel  giorno,
piuttosto  è  l’espressione  più  autentica  e  concreta  della
convinta e radicata volontà di ogni Carabiniere di indicare a
simbolo  ed  esempio  per  tutti  la  fedeltà  e  la  profonda
consapevolezza  della  missione,  a  rischio  della  propria
incolumità  e  della  stessa  vita”,  spiegano  dal  Comando
provinciale  dell’Arma.

"A Festa i Maju", la marcia
dei Nuri e dei pellegrini per
San Sebastiano a Melilli
E’  il  giorno  della  festa  e  Melilli  si  ferma  per  il  suo
Patrono,  San  Sebastiano.  Dalle  prime  ore  del  mattino,  la
basilica ha aperto le sue porte per accogliere i pellegrini, i
“nuri”,  partiti  da  diversi  comuni  della  provincia  per
raggiungere a piedi la città del Santo: da Palazzolo, Sortino,
Solarino, Carlentini, Siracusa e non soltanto. Alle 5:00, il
sentito momento della Benedizione dei “Nuri” a “Santa Cruci”.
I devoti indossano il vestito bianco con fascia rossa. E così
salutano  anche  l’uscita  del  simulacro  alle  10:30  e  la
processione. La basilica di San Sebastiano rimarrà aperta fino
alle 23 di questa sera. “A Festa i Maju” è uno degli eventi
religiosi più sentiti e suggestivi in tutto il territorio
della provincia di Siracusa.
La devozione per San Sebastiano affonda le sue radici nel
1414,  quando  la  nave  che  trasportava  la  statua  del  santo
naufragò a largo di Augusta e non si registrò nessuna vittima.
“La settimana dal 4 all’11 Maggio rappresenta per la nostra
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splendida  comunità,  e  non  solo,  il  periodo  dell’anno  più
significativo”, commenta il sindaco di Melilli, l’On. Giuseppe
Carta. “Un momento che vivo con orgoglio infinito, avendo
vissuto questa sensazione prima da figlio di Melilli e poi da
primo cittadino”.
Macchina  organizzativa  a  lavoro  dai  giorni  scorsi,  con  i
volontari  che  affiancano  gli  uffici  comunali.  Garantita
assistenza  alle  migliaia  di  pellegrini  e  fedeli  attesi  a
Melilli.
“Un’organizzazione  fatta  anche  di  intrattenimento  e  micro
eventi all’interno di un programma ampio come il Festival di
San Sebastiano, giunto alla terza edizione, che il 7 maggio
ospiterà artisti del calibro di Alfio Antico, i Cugini di
Campagna, Morgan ed il rapper Olly. Oppure il concerto di
chiusura,  l’11  Maggio,  con  l’attesa  performance  di  Alex
Britti. Il tutto arricchito da installazioni artistiche in
onore di San Sebastiano da parte del rinomato artista Mikhail
Albano, al concerto del Corpo Bandistico Comunale, al contest
Premio Gianni Ravera sino all’esposizione della ‘Nciurata ri
Sammastiano. Eventi, quelli elencati, che permetteranno una
permanenza più piacevole nella Terrazza degli Iblei”, conclude
Carta.

Convegno  sull'enoturismo,  si
presenta ad Avola la proposta
di legge Lucarelli-Cannata
(c.s.) Venerdì 5 maggio, ad Avola, si parlerà di Enoturismo. A
partire dalle 18 nella Sala Frateantonio sarà trattata una
delle  discipline  turistiche  più  in  ascesa  in  tutto  il
territorio siciliano e in quell’occasione sarà presentata la
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proposta di legge “Disciplina dell’attività di enoturismo”.
Numerosi gli interventi in programma a partire da quello della
prima  firmataria  della  proposta  di  legge,  la  deputata
nazionale di Fratelli d’Italia Ylenja Lucarelli, co-firmata
dal collega di partito Luca Cannata che “ospita” e promuove
l’incontro in provincia per far dialogare le istituzioni e le
parti interessate.
L’appuntamento, moderato dal direttore delle strade del vino
del Val di Noto Frankie Terranova, vedrà anche gli interventi
del sindaco di Avola, Rossana Cannata e le testimonianze sulla
materia Enoturismo delle cantine del Val di Noto.
L’evento è coordinato dall’associazione Strade di Sicilia e
promosso  nel  calendario  degli  appuntamenti  “Conversazioni
d’autore”, rassegna culturale organizzata dal Comune di Avola
e dell’assessorato alla Cultura. “Il Governo Meloni con il
ministro Lollobrigida – sottolinea Luca Cannata – ha a cuore
la valorizzazione dei nostri prodotti della terra tra cui il
vino in chiave di opportunità e volano turistico”.

Feste  patronali  di  Melilli,
Augusta e Villasmundo: dalla
Regione contributi per 65mila
euro
L’assessorato regionale delle Autonomie Locali ha decretato i
contributi per le iniziative di carattere sociale, economico e
culturale svolte dai Comuni e finalizzate a valorizzare le
tradizioni locali. Si tratta, fondamentalmente, di contributi
per le feste patronali.
In totale sono stati stanziati 315.800 euro, di cui 30 mila
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per la festa di “San Sebastiano” a Melilli, 5 mila per “San
Michele Arcangelo” a Villasmundo e 30 mila per “San Domenico
di Guzman” ad Augusta.
Il  deputato  regionale  Giuseppe  Carta  (Mpa)  esprime  “piena
soddisfazione  per  l’assegnazione  di  risorse  nella  nostra
provincia. Oggi – prosegue – è di fondamentale importanza
valorizzare tutte quelle attività che non facciano disperdere
il patrimonio di tradizioni di cui i Comuni della Sicilia sono
ricchi.  E  nello  specifico  le  feste  patronali  definiscono
l’identità  di  un  territorio,  e  per  questo  tengo
particolarmente  a  ringraziare  l’Assessore  al  ramo,  l’On.
Andrea Messina”.

Zone  Economiche  Speciali,
confronto ad Augusta tra il
sindaco Di Mare e Cna
Di Zone Economiche Speciali si è tornato a parlare ad Augusta.
Incontro tra il sindaco, Giuseppe Di Mare, e la presidente di
Cna Siracusa, Rosanna Magnano. Con lei anche il segretario
territoriale Gianpaolo Miceli, il presidente comunale Fabio
Cannavà ed il collaboratore locale Francesco Messina. Presenti
anche l’assessora Tania Patania, e il consulente per le Zes
del Comune di Augusta, Alessandro Ambrosio.
Analizzato  il  percorso  per  concretizzare  i  processi  di
sviluppo per le Zone Economiche Speciali. Si è discusso anche
dell’importante prospettiva di utilizzo dei fondi comunitari
2021/2027 e, in generale, delle attività di programmazione
della città.
“Siamo pronti ad una proficua collaborazione – ha affermato
Fabio Cannavà – che metta a disposizione della città le nostre
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competenze  ed  esperienze  con  l’obiettivo  di  spingere  il
territorio a rilanciarsi dopo anni difficilissimi”.
“Vogliamo  lavorare  per  dare  concretezza  agli  investimenti
sulle  ZES  e  per  fare  buona  spesa  sulle  risorse  della
programmazione 2021/2027 che vedrà Augusta al centro della
gestione di importanti finanziamenti anche per il mondo delle
PMI” – hanno aggiunto Rosanna Magnano e Gianpaolo Miceli –
senza dimenticare i piani locali di sviluppo come il PRG, il
PUDM ed i piani particolareggiati. Lavoriamo inoltre per la
nascita di nuove iniziative imprenditoriali grazie al nostro
sportello start-up”.
Il  sindaco  e  l’assessora  hanno  accolto  positivamente  le
sollecitazioni dell’organizzazione, dando disponibilità sin da
subito ad un confronto sui temi, in un clima di condivisione
con le tante forze sociali del territorio.

Piste  ciclabili  anche  a
Floridia,  il  sindaco:  "Una
corsia, solo in strade larghe
o secondarie"
Anche Floridia si sta dotando di piste ciclabili, su alcune
delle sue strade. Con un investimento di circa 1 milione di
euro, sui 5 complessivi arrivati dal Pnrr per progetti di
riqualificazione urbana, la cittadina si doterà di poco meno
di 4 km di ciclabili. Qui, però, la scelta operata dal sindaco
Marco Carianni nell’individuare il percorso delle nuove piste
è stata adottate seguendo alcuni capisaldi: ciclabili solo su
strade larghe o secondarie, con un impianto base a una sola
corsia e cordoli in cemento dove necessario.
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Interessate dall’operazione – decisamente più ampia, visto che
si parla anche di nuovi marciapiedi, manto stradale, luci ed
altro – saranno via De Amicis, viale Nenni, via Marina di
Melilli, viale Turati.

Inaugurato al Trigona di Noto
il  Centro  diurno  per  i
disturbi  dello  spettro
autistico
Inaugurato questa mattina al terzo piano del Trigona di Noto,
il Centro diurno dell’Asp di Siracusa per i disturbi dello
spettro autistico. Opera in collegamento con l’ambulatorio di
Avola.
La struttura – spiega l’Azienda Sanitaria Provinciale con una
sua nota – “è provvista di tutti i servizi con arredi e
materiale, e locali adeguati per le attività degli utenti:
dagli ambulatori alle stanze per il personale, alla cucina,
all’ambiente  per  le  attività  ludico-terapeutiche  e
riabilitative complete di attrezzature sportive, alle stanze
per gli incontri e le attività individuali e collettive”.
Il centro diurno autismo di Noto è una risposta terapeutica-
riabilitativa  dell’Azienda  alla  cura  dei  bambini  e  degli
adolescenti affetti da una condizione diffusa per la quale
oggi esistono percorsi accertati scientificamente. E lo staff
degli operatori pubblici reclutato risponde a questi criteri.
Il percorso assistenziale del nuovo Centro per l’Autismo sarà
particolarmente  dedicato  alla  riabilitazione  con
l’applicazione di metodiche scientifiche da parte di personale
specializzato provvisto delle certificazioni nazionali ABA.
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Il Centro Diurno si pone come risposta di continuità alle
strategie tese a trattare l’autismo lungo un continuum di
opportunità, dove oltre agli operatori professionisti vengono
preparati  i  genitori  e  gli  insegnanti  a  diventare  co-
terapeuti, seguendo cioè un metodo coerente di relazione col
minore. In tal modo si offrono un numero di ore settimanali
adeguate  a  dare  risposte  terapeutiche  e  margini  di
miglioramento a minori con questa specifica peculiarità con la
quale vivono il mondo.
All’inaugurazione hanno partecipato i sindaci di Avola, Noto e
Pachino insieme al commissario straordinario Asp, Salvatore
Lucio Ficarra, e al direttore sanitario, Salvatore Madonia.
“E’ un momento importante per tutta la comunità della zona sud
della provincia – ha detto Ficarra – poiché oggi diamo a
questo territorio un servizio che non c’era e che era tanto
atteso  da  pazienti  e  familiari  che  non  avranno  più  la
necessità di faticosi trasferimenti dalla zona sud alla zona
nord della provincia. Il Centro Diurno pubblico di Noto si
affianca  a  quello  convenzionato  già  operativo  da  anni  a
Lentini  e  l’ubicazione  scelta  è  non  a  caso  quella  di
rispondere  ai  bisogni  della  zona  sud”.

La  morte  di  Vito,  l'eroe
della  Marchesa:  mercoledì  i
funerali,  lutto  cittadino  a
Floridia
Saranno  celebrati  mercoledì  alle  16  i  funerali  di  Vito
Bugliarello. Per volontà della famiglia, è stata scelta la
chiesa di Santa Lucia, a Floridia. La cittadina si è stretta
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alla famiglia del ragazzo che ha perduto la vita in mare, alla
Marchesa,  soccorrendo  un  adolescente  in  difficoltà.  Un
abbraccio silenzioso e carico di dolore. Fino alla fine si è
sperato in un miracolo, sino al drammatico epilogo.
Non  aveva  ancora  compiuto  35  anni,  Vito.  Da  poco  tempo
lavorava  nella  zona  industriale,  dopo  l’esperienza  in  un
supermercato di Floridia. Era felice, raccontano gli amici. Ed
era  sempre  pronto  a  dare  una  mano,  come  ha  dimostrato
calandosi sugli scogli sabato pomeriggio, cercando di prestare
soccorso al 15enne finito in acqua. Poi un’onda ha trascinato
in  mare  anche  lui,  definito  dagli  amici  un  nuotatore  non
esperto. Rimasto prigioniero della risacca e dei marosi che lo
hanno portato giù.
Il sindaco di Floridia, Marco Carianni, è da ieri a stretto
contatto con la famiglia. Mercoledì per Floridia sarà giornata
di lutto cittadino. Saracinesche abbassate lungo il percorso
del corteo funebre ed in contemporanea alla celebrazione dei
funerali.  Bandiere  a  mezz’asta  nei  palazzi  pubblici.  Il
doloroso,  commosso  saluto  di  una  comunità  all’eroe  della
Marchesa.
Anche i

Un numero di telefono per il
pronto  intervento  della
Municipale di Melilli
A  Melilli  la  Polizia  Municipale  si  dota  di  un  numero  di
“Pronto  Intervento”.  Secondo  le  premesse,  permetterà  un
contatto diretto con la comunità e un intervento immediato per
la risoluzione della problematica evidenziata. Dalle 8 alle 20
si potrà contattare lo 0931.552129 per ogni segnalazione che
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possa richiedere l’intervento della Polizia locale.
“Questa iniziativa rientra in una serie di interventi più ampi
inseriti in uno dei punti dell’ultimo programma elettorale
denominato ‘Melilli Sicura’, in cui, oltre all’ampliamento del
servizio  di  videosorveglianza  e  l’intensificazione  dei
controlli  sul  territorio,  fin  dall’inizio  era  nostra
intenzione  migliorare  la  comunicazione,  l’attenzione  e  la
celerità di risposta verso i nostri cittadini”, spiega il
sindaco di Melilli, l’On. Giuseppe Carta. “In piena sinergia
con  il  comandante  della  Polizia  Municipale,  Claudio  Cava,
abbiamo  attuato  questo  servizio  di  Pronto  Intervento  che
permetterà una risposta sempre più immediata alla criticità
evidenziata”.


